



カメラ だより

2020かりや「新成人の集い」に
参加した皆さん



民生委員・児童委員が就任

市役所(12月18日)

民生委員・児童委



3年に1度の全国一斉の改選により、民生委員・児童委員(主任児童委員を含む)160人が就任。辞令伝達式で市長から委嘱状を手渡されました。辞令伝達後、羽谷周治会長が就任のあいさつを行い、今後の委員活動の抱負を述べました。

委員は、安心して暮らせる地域づくりのために、今後それぞれの受け持ち区域で、身近な相談役、見守り役、また関係機関へのつなぎ役として活動していきます。

安心・安全を目指す、花と蝶のパトロール

刈谷駅周辺(12月25日)



平成19年6月から始まり、毎月最終水曜日に行われる花と蝶のパトロールは今回で150回目となり、併せて記念式典が行われました。この日に集まったボランティアの皆さんの数は刈谷駅周辺の店舗・企業を中心に約200人。式典では功労者への感謝状が手渡されました。パトロールでは清掃活動をしながら通行人に「今日もお疲れ様です」と声を掛け、コミュニケーションをとる場面も見られました。

大人への第1歩 新成人の集い

総合文化センター(1月12日)



1,289人が参加した令和最初の新成人の集いは「2令2和 #心躍る新時代の幕明け」をテーマに開催されました。新成人の皆さんは旧友との久しぶりの再会に話が弾み、笑顔があふれていました。

記念行事では、「恩師からのビデオレター」、箱の中身当てクイズやイラスト対決などが行われた「かりやっ子オリンピック」、「心躍る大抽選会」があり、会場は大きな盛り上がりを見せました。